



## SFKV UV Zürich

[www.fkvzh.ch](http://www.fkvzh.ch)

### Bulletin Nr. 01/2011

- **Schmiedhof 1, Eulach und Goldfinger 2 mit Auftaktsiegen in den M-Wertungen**
- **Walter Hess, Astrid Beerli und Ruedi Wyniger erste Einzelsieger des Jahres**
- **Anmeldefrist Schweiz. Klubcup**

#### **Zufriedenstellende Bilanz bei 1. Meisterschaft in Grafstal**

Mit 112 TeilnehmerInnen lag die Beteiligung bei der Saisoneröffnung in Grafstal leicht unter den Zahlen des Vorjahres (118) und entsprach damit den Erwartungen. Obwohl die Frieden-Bahnen in diesem Jahr schwieriger zu kegeln waren, durften Martha Kistner und Werner Beerli, die gewohnt routiniert um eine einwandfreie Pflege und einen reibungslosen Ablauf besorgt waren, durchwegs lobende Anerkennung entgegennehmen. Nach den zwiespältigen Erfahrungen des Vorjahres, haben wir in diesem Jahr die 7 reinen KZSKV-Kegler, die sich an an der 1. Meisterschaft beteiligten, wieder in einer separaten Kategorie klassiert. Wir bedanken uns insbesondere auch für die perfekte, tägliche Resultatübermittlung des Organisators an unseren Webmaster, und hoffen natürlich, dass alle Klubs, die in diesem Jahr noch Meisterschaften durchführen, sich daran ein gutes Beispiel nehmen werden.

#### **Mannschaften**

##### **Kat. A**

Mit ausgezeichneten 754.40 Punkten kam der KK Schmiedhof 1 zum 3. Grafstal-Auftaktsieg in Folge. Der KK Goldfinger 1 wurde um 8.40 Punkte distanziert, der Titelverteidiger KK Topego gar um 55.80 Punkte. Mit Remo D'Agostino und Annemarie Seglias musste dieser allerdings verletzungs- und krankheitsbedingt auf zwei starke Teamstützen verzichten und hatte dadurch keinen Streicher zur Verfügung.

##### **Kat. B**

Mit einem überragenden Sieg demonstrierte der KK Eulach einmal mehr seine überlegene Heimstärke. Der KK Freihöfler und der KK Schmiedhof 2 wurden um nicht weniger als 64 resp. 66 Punkte distanziert. Glatt 78 verlor gar bereits über 80 Punkte.

##### **Kat. C**

Die neu formierte 2. Mannschaft des KK Goldfinger, in der einzelne Kegler des aufgelösten KK Edelchick integriert wurden, zeigte gleich, dass sie ein sehr ernst zu nehmender Gegner sein wird. Das Hinwiler-Reserve-Team gewann deutlich vor dem DKK Kolibri und den Teams von Greenhorn, Dreistern und Spick.

#### **Einzel**

##### **Kat. A**

SFKV-Neueinsteiger Walter Hess zeigte gleich zu Saisonbeginn, dass er für den KK Goldfinger 1 die erhoffte Verstärkung sein dürfte. Mit 778 Holz gab es zwar das tiefste Siegesresultat seit langer Zeit. Diese Marke genügte jedoch um hauchdünn um 1 resp. 3 Holz vor Hans-Jürg Hofstetter (Freihöfler) und Peter Frei (Einzel) zu gewinnen. Auch die Schmiedhof 1-Verstärkung, Michael Giger, bewies auf Anhieb seine Klasse und kam auf den guten 8. Rang. Mit 685 Holz schaffte Silvia Steffen (Schmiedhof 2) das beste Damenresultat. Neben ihr konnten sich Vreni Gasser (Mittelaargau) und Aufsteigerin Esther Koch (Kolibri) lediglich im letzten Viertel der Rangliste klassieren. Die beiden weiteren Konkurrentinnen, Annemarie Seglias und Binia Röthlisberger mussten krankheitsbedingt passen.

### **Kat. B**

Wie im Vorjahr, wo Susanne Furrer (Black Jack) triumphierte, gab es zum Saisonaufakt erneut einen tollen Damensieg. Mit starken 732 Holz gewann Heimbähnlerin Astrid Beerli (Eulach) mit 2 resp. 7 Holz Reserve auf Armin Gubelmann (Goldfinger 1) sowie Martin Steffen (Einzel). Ursi Brennwald (Einzel) sowie Christine Jurt (Schmiedhof 2), die auf die guten Ränge 7 und 9 kamen, waren neben der Siegerin die einzigen Damen, die eine Auszeichnung ergattern konnten.

### **Kat. C**

Mit Ruedi Wyniger (Eulach) setzte sich auch hier ein „Heimbähnler“ deutlich durch. Der überlegene Sieger glänzte mit tollen 714 Holz, ein Resultat, welches in der Kat. B gar für den sehr guten 4. Rang ausgereicht hätte. Damit distanzierte er die nächsten Verfolger, Hans Haller (Dreistern) und Kurt Friedli (Greenhorn) um nicht weniger als 35 resp. 43 Holz. Die besten Damenresultate schafften Margrit Marthaler (Kolibri), Vreni Klaus (Greenhorn) sowie Marlis Frey (Kolibri), die Dank 637, 621 und 619 Holz auf die Ränge 6, 12 und 13 kamen und sich damit die ersten Saisonauszeichnungen verdienten. Einen sehr guten Start darf man auch dem UV-Zürich Neuzüger aus dem Bündnerland, Kurt Lack (Eulach) attestieren, der mit 653 Holz den sehr guten 4. Rang herauskegelte. Bemerkenswert sind sicher auch die Resultate von Bruno Fassnacht, sowie dem Ehepaar Hans-Peter und Maria Heermann (alle Einzel), die bei ihrer allerersten Meisterschaft bei den Freien, und den Rängen 9, 15 und 17, auch gleich ihre ersten Kranzkarten gewinnen konnten.

### **Anmeldefrist beim Schweiz. Klubcup**

Die Anmeldungen für den Schweiz. Klubcup müssten bis Mitte Februar erfolgen. Die Klubpräsidenten sind gebeten, mir ihre Teilnahme möglichst bald mitzuteilen. Es wäre begrüssenswert, wenn sich doch einige Klubs entschliessen könnten, an dieser interessanten Konkurrenz teilzunehmen.

### **Unsere nächsten Termine**

01.02. - 11.02.	2. Meisterschaft	Kegelcenter Schmiedhof, Zürich
08.03. - 16.03.	3. Meisterschaft	Hirschen, Obfelden
20.03.	Delegiertenversammlung	Schlossberg, Signau
28.03. - 09.04.	4. Meisterschaft	Burestübli, Sellenbüren
07.04.	1. Präsidentenkonferenz	Oertlichkeit noch nicht festgelegt
10.09.	Zürcher Einzelcup	Kegelcenter Schmiedhof, Zürich
13.10.	2. Präsidentenkonferenz	Oertlichkeit noch nicht festgelegt
03.12.	GV und Familienabend	Dörfli, Uitikon/Waldegg

Mit holzigen Grüßen

SFKV UV Zürich

Wolfgang Enderli